



KörperWunderWerkstatt

Am Mittwoch, den 22. März 2023 bekam die 4. Klasse der Bürgermeister-Aumann-Grundschule Kellmünz Besuch von Frau Leibfried. Sie hatte uns bereits Namensschilder gebastelt.

Nach dem Vorstellen hat sie uns Adelheit und Meinfried gezeigt. Das waren zwei Bilder mit bloßen Körpern drauf. Anschließend hat sie uns erklärt wann und wie man in der Pubertät ist. Nun war endlich gesunde Pause. Wir haben fast alles aufgegessen.

Um 10.10 Uhr ging es weiter mit der Frage: Wie entsteht ein Baby? Wenn man Geschlechtsverkehr hat, werden die Spermien durch die Scheide in den Körper der Frau geleitet. Wer den richtigen Weg gewählt hat, kommt zur Eizelle. Wer zuerst den Weg in die Eizelle gefunden hat, wandert durch den Eileiter in die Gebärmutter. So entwickelt sich ein Baby. Aber wenn die Eizelle länger als 12 Stunden auf die Spermien warten muss, löst sich die Eizelle auf. Aber was passiert dann eigentlich mit der eingerichteten Gebärmutter? Alles muss raus! Und deshalb bekommt eine Frau auch jeden Monat ihre Blutung.

Uns wurde durch die Erklärungen von Frau Leibfried so einiges klar. Wir danken ihr für diesen tollen Tag!



Von Lea und Julia